PLATEFOI DES ASSOCIATION D'AÎNES DE C		D) (CONSEIL	ng garapak ad 1886 ki a
DAINES DE C	Expédié te		27-23.09.2016	
	Président	R	Dépulés (100)	
	Correspondance GC	1	Bureau	A
	Secrétarist		Chefs de groupe	X
	Commission:			
	Objet:			0000-9900-007
	Copie à:			

Aux Députées et Députés du Grand Conseil de la République et canton de Genève Grand-Lancy, le 19 septembre 2016

Proposition pour un avenir des prestations du Chalet Florimont et d'autres structures intermédiaires

Madame la Députée, Monsieur le Député,

À l'instar d'autres structures genevoises similaires, le Chalet Florimont fait aujourd'hui partie intégrante des dispositifs répondant de façon complémentaire et interdisciplinaire à l'autonomie et au maintien à domicile en bonne santé de nos seniors, en luttant contre l'isolement et la fragilisation progressive liée au vieillissement. En effet, la moyenne d'âge des bénéficiaires de cette structure augmente progressivement et avoisine aujourd'hui l'âge d'entrée en EMS, en dépassant celle des foyers de jour.

A travers ce courrier, les professionnels et bénévoles du monde associatif souhaitent attirer votre attention sur le fait que les structures comme le Chalet Florimont ont plus que jamais leur pertinence dans le paysage genevois, en cohérence avec la volonté politique globale de maintien à domicile voulue par les genevoises et genevois et mise en place par nos Autorités.

La PLATEFORME des associations d'aînés de Genève rassemble 37 associations engagées dans la qualité de vie des seniors, elles représentent près de la moitié des seniors de 65 ans et plus de notre canton. En s'appuyant sur la solide expertise de ses membres et avec la collaboration de 11 institutions publiques et organismes observateurs, la PLATEFORME se penche sur des sujets touchant l'ensemble de notre société dans le contexte du vieillissement croissant de la population. Parmi les principaux sujets, l'on peut retenir le rôle d'une politique globale de la personne âgée à Genève, la lutte contre l'isolement des personnes âgées, l'autonomie des personnes âgées et le besoin de répit des proches aidants dans la perspective du maintien à domicile le plus longtemps possible. A cet effet, un groupe de travail interne réfléchit aux possibles pistes d'action pour une solution plus large concernant les structures intermédiaires à Genève.

Aussi nous souhaitons vous faire les trois demandes suivantes :

- qu'une réflexion plus globale sur les structures intermédiaires pour les aînés soit activement menée,
- que les lettres et la pétition des usagers du Chalet Florimont soient traitées dans des délais raisonnables,
- et que la PLATEFORME soit auditionnée par la Commission en charge de ce dossier.

En vous remerciant par avance de toute l'attention que vous accorderez à notre démarche et que nos demandes trouvent un accueil favorable, nous vous adressons, Madame la Députée, Monsieur le Député, nos salutations les plus distinguées.

PLATEFORME des associations d'aînés de Genève

Janine Berberat

Présidente

rat Jacqueline Cramer Vice-Présidente